



PAN le 'tira' a MC por 'mal informar' sobre apoyo a iniciativa que limita al TEPJF

MÉXICO (REDACCIÓN).- El tema sobre quitar facultades al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sigue generando polémica al interior de las bancadas de la Cámara de Diputados.



Y es que nos cuentan que a tres semanas de concluir el periodo ordinario de sesiones en San Lázaro, los legisladores panistas plantean insistir en el tema que compete al Tribunal Electoral, ya que en días pasados se les señaló por votar a favor de quitarle competencias al TEPJF.

Sin embargo los blanquiazules aseguran que los culpables de esta "mala información" son los emecistas, quienes han sacado raja política al negar que ellos necesiten legislar en ese sentido.

Entre los diputados panistas se dice que MC es el partido menos democrático de México ya que las decisiones importantes tienen que pasar "sí o sí" por Dante Delgado.

Hay que recordar que en las semanas pasadas, diputados de todas las fracciones parlamentarias, con excepción de MC, en San Lázaro manifestaron su apoyo a una iniciativa que tiene como propósito limitar al Tribunal Electoral al considerar que ejercen "exceso de facultades". Lo anterior derivado de las diversas diferencias que se han tenido con el TEPJF.

<https://politico.mx/pan-le-tira-a-mc-por-mal-informar-sobre-apoyo-a-iniciativa-que-limita-al-tepjf>